

Aumenta 3.1% la producción industrial (El Financiero 24/03/08)

Aumenta 3.1% la producción industrial (El Financiero 24/03/08)(Arturo Robles) Lunes, 24 de marzo de 2008 La producción industrial del país creció 3.1 por ciento en enero, cifra superior al avance de 1.7 de igual mes de 2007, informó el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). Esto fue resultado del buen desempeño en tres de los cuatro sectores que la integran, destacando el impulso de la producción manufacturera, que se incrementó 3.7 puntos porcentuales contra el mismo periodo del año anterior, cuando aumentó 0.3 por ciento. Datos del Instituto revelaron que las manufacturas fueron fortalecidas por la actividad de la industria automotriz. Analistas de BBVA Bancomer indicaron que en enero se observó un buen desempeño en la construcción de vehículos automotores, especialmente la de exportación, y que significaron 80 por ciento de la producción. Explicaron, no obstante, que para los próximos meses las ramas de las manufacturas más estrechamente vinculadas con las ventas al exterior podrían presentar mayores moderaciones, principalmente por la menor actividad económica de Estados Unidos, donde más de cuatro quintas partes de nuestro comercio se dirigen al vecino del norte. Por su parte, la construcción presentó un alza de 0.8 por ciento, cifra que contrasta con el avance de 6.1 de enero de 2007. Los especialistas de BBVA Bancomer indicaron que la tendencia en el crecimiento de esta industria ha presentado un ritmo decreciente desde el último cuarto del año pasado. Sin embargo consideraron probable que a lo largo del primer semestre esa tendencia observe un repunte, lo que en buena medida será reflejo de la política anticíclica de gasto público en infraestructura anunciada por el gobierno federal. La producción de electricidad, gas y agua se acrecentó 5 por ciento, mientras que la de la industria minera se ubicó en terrenos negativos con 0.5 por ciento en términos anuales. Cifras desestacionalizadas indican que el sector fabril avanzó 0.8 por ciento e interrumpió los resultados negativos que se tuvieron en noviembre y diciembre del año pasado.